



Le président du DREE a rencontré le patriarche Daniel de Bulgarie



Service de communication du DREE, 23.11.2024. Le 22 novembre, le patriarche Daniel de Bulgarie a reçu dans les locaux du Saint-Synode de l'Église orthodoxe bulgare le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Plusieurs hiérarques de l'Église orthodoxe bulgare, dont l'évêque Gerasime de Melnik, secrétaire du Saint-Synode, ainsi que l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, l'archiprêtre Vladimir Tichtchouk, représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche bulgare et recteur de la représentation patriarcale à Sofia, le prêtre Alexandre Erchov, assistant du président du DREE, participaient à la rencontre.

Le primate de l'Église orthodoxe bulgare a chaleureusement accueilli ses hôtes et exprimé sa joie de la venue de représentants de l'Église orthodoxe russe pour célébrer le centenaire de la consécration de la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski de Sofia.

De son côté, le métropolite Antoine a chaleureusement remercié le patriarche de son invitation et d'avoir pu prendre part à la fête. Il a constaté que cette visite était un témoignage marquant d'unité entre les Églises bulgare et russe, avant de transmettre à Sa Sainteté les salutations du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

La suite de l'entretien a porté sur différents thèmes relatifs au développement des relations bilatérales entre les deux Églises sœurs. Les hiérarques ont échangé leurs opinions sur la situation à l'intérieur de l'orthodoxie, notamment sur les persécutions subies par l'Église orthodoxe canonique en Ukraine.

A la fin de la rencontre, le métropolite a remis au primat de l'Église bulgare deux encolpions et une croix pectorale, ainsi qu'une croix d'autel destinée à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski.

Le patriarche Daniel a remis au métropolite Antoine plusieurs médailles jubilaires.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92538/>